

Neues Zuhause für junge Bucher

Buch i. T. – Um 2,4 Mio. Euro errichtete die Wohnungseigentümer (WE) in 16 Monaten im Bucher Ortsteil Maurach eine Wohnanlage mit zwölf Mietkaufwohnungen, die sich unter anderem durch ihre Lage bzw. Aussicht und großzügigen Balkone auszeichnen.

Gestern fand die Schlüsselübergabe dieser ersten geförderten Wohnanlage eines gemeinnützigen Wohnbauträgers in Buch statt. In Vertretung von BM Marion Wex erinnerten VBM Walter Wallner und Altbürgermeister GR Otto Mauracher an die Ent-

stehungsgeschichte. „Es war mir wichtig, diesen Grund zu einem sozialen Preis zu sichern“, sagte Mauracher. Die Idee, für junge Bucher günstigen Wohnraum zu schaffen, sei auf breite Zustimmung im Gemeinderat getroffen. 48 Interessenten habe es gegeben, 22 davon aus Buch, ergänzte VBM Wallner. Viel Lob gab es von den Kommunalpolitikern für die WE, die Architekten und Baufirmen. Alles sei „super gelaufen“, so Wallner.

Nicht ganz so zufrieden waren einige der neuen Mieter. Sie beklagten, dass diverse im

Vorfeld reklamierte Mängel noch immer nicht behoben worden seien. Seitens der WE wurde eine rasche Mängelbehebung durch den Bauleiter zugesagt. LR Johannes Tratter wies darauf hin, dass durch 980.000 Euro Wohnbauförderung des Landes der Mietpreis um 33 Prozent von 13,44 Euro/m² auf rund 8,90 Euro/m² gesenkt werden konnte. Er betonte, dass ohne die Mithilfe der Gemeinde Wohnprojekte zu solchen Preisen nicht umsetzbar seien. Die Wohnungen können nach zehn Jahren gekauft werden. (ad)



Feierliche Schlüsselübergabe: Die Wohnanlage umfasst je zwei Zwei- und Vierzimmerwohnungen sowie acht Dreizimmerwohnungen.

Foto: Dähling